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非常感谢丰台区组织这么精彩的活动，让我
们见识到丽泽金融商务区作为“第二金融街”未
来的潜力以及最新的发展规划。这次活动让我
非常振奋，尤其在知道丰台区营商环境指数排名
第四，企业发展信心指数排名第一，使我对未来
发展前景感到信心百倍。目前我们也在积极跟
丰台区政府加紧合作，加快在丰台科技园区设立
丰台区支行并加强和丽泽金融商务区的合作。
这次金融机构丰台行，给所有的金融机构一个很
强烈的信号，就是未来风光看丰台，丰台未来发
展方向明确，我们希望能够紧跟丰台区的步伐共
同进步。
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4月11日，40余家驻京金融机构、金融企业代表、投资专家顾问等150余人实地考察丽泽金融商务区，登高俯瞰丽泽全貌，真实

感受丰台快速发展的新面貌。在座谈交流环节,丰台区发改委介绍了丰台基本情况、规划功能定位、产业空间布局及重大建设项目
的相关情况，丽泽金融商务区管委会介绍了丽泽的最新进展，丰台产业发展基金筹备组介绍基金情况。与会金融机构、企业代表在
参观后纷纷表示，对丰台未来发展充满信心。讨论中，大家为丽泽金融商务区发展积极献言献策，助力“第二金融街”发展。

长城投资基金董事长 王海

丰台区政府营造的营商环境给我的感觉是
生机勃勃，战斗力很强。丰台区作为“四个中
心”功能的集中承载地区，今后将代表北京发展
的潜力。丽泽金融商务区是中心城区重要的潜
在经济增长点，所以我也愿意继续把我们的资
金和客户引进丽泽金融商务区。在丽泽金融商
务区注册时，丰台区政府给予了很大支持，一是
在人才引进方面，提供户口的指标支持，可以让
我们在招聘高端人才时很有底气。二是为员工
提供公租房等福利待遇。三是金融服务方面，
具有超前的经营理念和服务意识，我感觉到丰
台区政府观念的转变与时俱进，特别是对大型
金融企业的服务非常到位。

经过综合考察，我们选中丰台区。第一，
丰台区政府的办事风格非常好，说到做到，既
是领导、指挥员也是战斗员，丽泽金融商务区
的刘郦主任带领团队上门服务，这种务实的真
抓实干非常好。第二，我们感受到了丽泽金融
商务区巨大的发展潜力，相信能在这发展得越
来越好。丽泽地区将打造“第二金融街”，在
地下空间利用、轨道交通直连、绿化、公共服
务配套等优化升级，发挥生态环境优势，实现
从价值洼地到战略高地，从跟随者到领跑者，
从粗放增长到高质量发展。希望证券行业在
丽泽金融商务区有所作为，助力丰台的发展上
台阶。

丰台区有丰富的历史文化资源，良好的生
态环境,突出的区位优势，广阔的发展空间,是
首都最具有发展潜力的区域。在丰台区委区政
府的领导下，丰台区近几年的发展进入一个快
速 的 通 道 。 我 们 作 为 一 个 多 年 合 作 的 合 作 伙
伴，为丰台发展感到非常的振奋。去年以来丰
台区的营商环境有了大幅提升，综合排名位列
全市第四，企业信心指数位列全市第一。让我
们 感 受 到 丰 台 是 发 展 的 沃 土 ，丽 泽 就 是 落 脚
点。我愿意入驻丰台、扎根丽泽，作为丽泽金融
商务区快速崛起的参与者、亲历者，共建、共享
发展成果！

邮储银行北京分行得到了丰台区政府的大力
支持，从一事一议的政策设计到宽松便利的营商
环境，让我们切实感受到了丰台区政府对驻区金
融机构的真心、用心和全心。我们将紧密围绕城
南发展行动计划，充分发挥资金和网络优势，加大
交通、基础设施、公共服务等领域的资源配置力
度。将积极助力南苑-大红门地区疏解整治促提
升、中关村丰台科技园建设、丽泽城市航站楼建
设、共有产权房和集体土地租赁房项目建设等重
大工程。下一步，将积极参与丰台产业发展基金，
拓宽政银合作领域，为丰台区投资建设提供长期
稳定的金融支持和全方位的金融服务。

新华社投资控股公司作为新华社经营性资
产、资金的管理和运作平台，去年底决定在丽泽
金融商务区核心地带启动建设国家金融信息大
厦工程，总投资预计 40 亿元，计划 2022 年竣工。
其间得到了丰台区政府和丽泽管委会的大力支
持。大厦建成后，新华社旗下的新华网、目前筹
备上市的财富集团、中国经济信息社等企业也
将入驻丽泽。届时，会将新华社的经济信息，金
融咨询、信用评级、指数发布等一系列金融服务
带到丽泽金融商务区。新华控股愿意发挥自身
优势，与丽泽金融商务区及入驻企业加强合作、
协力发展、共同壮大，助力丽泽金融商务区“北
京第二金融街”的发展。

大河资本合伙人 张翊钦

当前，丽泽金融商务区正与金融街一体化发
展，建设“第二金融街”，全力打造具有全球影响力
的金融发展新区。作为一个投资机构，发现丰台
有非常好的营商环境，第一是有非常强的技术力
量，例如航天一院航天三院，在轨道交通、新兴材
料、金融科技等方面有很好的产业集聚效应。未
来将整合同领域企业资源，通过产业基金的方式，
吸引到优秀的基金和龙头企业来到丽泽金融商务
区发展，同时，利用丰台的区位和区域优势“栽好
梧桐树，引得凤凰来”，吸引企业入驻。我们也相
信丽泽金融商务区作为目前三环内最后一块成规
模的开发区域，对标伦敦金丝雀码头等新兴国际
金融功能区，建成“第二金融街”。

中关村银行董事长 郭洪

丽泽金融商务区起点高、站位高、水平高，
规划和理念都非常新颖，呈现了一个现代化的
金融新城的形象。特别是对标国际领先的这种
精神，是一个新区在谋划、实施过程中取得成功
的关键。丰台立足区位、交通、政策配套、生态
等金融商务区的发展优势。一直以来，市委市
政府对发展金融科技的决心、信心非常大。丰
台正是蓬勃发展的时期，丽泽金融商务区可以
承接来自其他区域以及全球范围的一些新经济
新金融的战略机构，并为这些机构的发展提供
了舞台。我对丽泽金融商务区未来充满了信心
和期待。
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